

Admite diplomático de Estados Unidos reunión con opositores bolivianos



La Habana, 29 jul (RHC) El ministro boliviano de gobierno, Carlos Romero, denunció que el encargado de negocios de Estados Unidos en Bolivia Peter Brennan admitió sus reuniones con la oposición del país andino e intentó justificarlas.

A través de su cuenta en la red social Twitter, advirtió Romero que las reuniones de los diplomáticos estadounidenses con la oposición enrarecen las relaciones bilaterales y constituyen una intromisión en los asuntos internos.

El titular boliviano y Brennan mantuvieron un encuentro en el cual analizaron diversos temas, entre ellos, los vínculos de los funcionarios norteamericanos con sectores de la derecha y la lucha contra el narcotráfico.



Radio Habana Cuba